
上山高原エコミュージアム 

―第１４９回理事会議事録― 

 
日時：平成 28年 7月 8日(金)PM19:30～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  小畑和之  中村幸夫 小幡光政 馬場正男 田中薫 森田忠浩 

           坂本 保 山村あけみ 

中谷康彦（委任状）植田光隆(委任状) 山本一幸（委任状）山村昭義（委任状） 

 尾崎敦（委任状） 尾崎美津人（委任状） 

     監  事  中村義則 植村慶子  

     アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局   馬場正男 中村艶子 中川貴美子    

 

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１４名出席（うち、委任状提出６名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、森田忠浩氏、山村あけみ氏の両理事を議事録署名人に指

名した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

田中部会長より報告 

7月 4日より自然再生事業の作業を開始した旨報告があった。 

丸山の除草作業も行った旨報告があった。 

② プログラム部会 

特になし 

③ サテライト部会 

山村部会長より報告 

日曜朝市サロンのスタッフ、上山高原キャンプの食材の準備、草木染めの 

スタッフ等今後の活動の準備を行っていると報告があった。 

④ ＲＲ部会 

随時ホームページの更新を行っていると報告があった。 

⑤ 調査研究部会 

特になし 

⑥ 炭焼きプロゼクト 

休止中 

 

 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 



・6月の特産品販売状況、6月の入館者状況の報告があった。 

・扇の山新緑登山の報告があった。 

・アメリカのワイオミング州立大学の学生のガイドを行った旨報告があった。 

 

協議事項 

1 検討事項 

① 28年度の新規の取り組みについて 

上山のごちそう便（※モニター（春））は高評価であった。 

秋の便を行うことで了承された。 

茅の活用も行うがその一環として小さな小屋を茅葺屋根にし、PR用として

作ってはどうかと案がだされた。今後検討していくことで了承された。 

 

2 その他 

   ・夏の施設清掃作業を 8月 8日（月）に地元会員に協力を募り行うことで了

承された。 

 

次回の理事会は 8月 19日（金）19：30より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

平成 28年 7月 8日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 森 田 忠 浩 

       山 村 あけみ 


